



**PROGRAM KERJA
KULIAH KERJA NYATA (KKN) 144
UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA
2024**



DPL:

Munif Solihan, MPA.

Kelompok 20:

Ubaidillah	20105030003	Shintiana Amalia	20106030057
Shabrina Nahari Puteri	21103040183	Ulil Absor	20101010068
Dewi Oktavia	21106020044	Loist Basthoun Royyan	21105030034
Dzahabiyah Muthmainnah	21106010080	Vanya Riski Fahrecha	21107030100
Muhammad Asyraf Ahmad	21103070023	Dodik Agung Sulistyو	21103040004

A. HASIL PELAKSANAAN PROGRAM KERJA

No.	Nama Kegiatan	Tujuan Kegiatan	Sasaran Kegiatan	Sumber Dana	Besar Dana	Waktu Pelaksanaan	Indikator Keberhasilan	Penanggung Jawab
Program Unggulan								
1.	Pengajaran TPA (Taman Pendidikan Al-Quran)	Untuk menemani dan mengajar anak-anak mengaji dan pendalaman materi mengenai tajwid, fashohah.	Anak-anak se-Banyunganti Kidul	-	-	Setiap sore hari Senin - Jumat	<ul style="list-style-type: none"> a. Memahami ilmu akidah dengan menghafal 20 sifat Wajib Allah b. Dapat membaca Al-Qur'an dengan tajwid dan makharijul huruf yang benar dan tepat. c. Dapat menghafal bacaan-bacaan sholat (fasholatan) 	Dodik Agung S.

							Dapat mengenal angka dan percakapan dengan Bahasa Arab.	
2.	Taman Belajar	Pembiasaan pendidikan karakter pada anak, meningkatkan pemahaman siswa dalam pengerjaan tugas sekolah, mengajarkan anak-anak dalam Bidang Keagamaan, Matematika, Bahasa Arab, dan Bahasa Inggris.	Anak-anak se-Banyunganti Kidul.	-	-	Setiap sore hari Senin-Jumat sebelum TPA selama 30 menit.	<p>1.) Terjadi peningkatan pada minat belajar anak-anak setelah mengikuti proker teman belajar.</p> <p>2.) Meningkatnya jumlah anak yang berpartisipasi dalam mengikuti kelas.</p> <p>3.) Anak-anak menunjukkan peningkatan dalam menyelesaikan tugas sekolah.</p> <p>Terlihat adanya perkembangan dalam diri anak-anak untuk belajar.</p>	Dzahabiyah Muthmainah

3.	Sosialisasi & Praktek Pembuatan Briket Arang dari Batok Kelapa	untuk meningkatkan pendapatan masyarakat dengan mengajarkan pembuatan briket arang dari batok kelapa, mengurangi limbah, memberikan keterampilan praktis, dan memberdayakan komunitas secara berkelanjutan.	Warga banyunganti kidul & Ibu – ibu ((Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga).	Kas KKN	Rp 300.000,00	24 Juli 2024	75% - 86% Tingkat keberhasilan Briket Arang	Ulil Absor dan Muhammad Asyraf Ahmad
4.	Pengolahan Limbah Organik sebagai Pupuk	Untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tani mengenai pentingnya menggunakan pupuk organik yang berasal dari sampah rumah tangga guna	Ibu-ibu KWT	Kas KKN	Rp 150.000,00	28 Juli 2024	1.) Warga dapat menjelaskan kembali proses pembuatan pupuk organik dari limbah rumah tangga 2.) Pupuk yang dibuat masih disimpan oleh warga dan akan	Shintiana Amalia

		mengurangi penggunaan pupuk kimia yang dapat meningkatkan resiko penyakit terhadap tanaman dan kesehatan petani itu sendiri.					digunakan bersamaan dengan pupuk komersil 3.) Secara mandiri warga melanjutkan pembuatan pupuk organik tersebut.	
5.	Pengajaran PAUD (Sosialisasi Pembuatan <i>Eco-Print</i>)	Kegiatan Ecoprint pada anak-anak PAUD ini bertujuan untuk membantu anak-anak memahami pentingnya menjaga lingkungan melalui pemanfaatan bahan-bahan alami, memfasilitasi ekspresi kreatif anak-anak melalui seni ecoprint. meningkatkan	Anak-anak PAUD Dusun Banyunganti Kidul	Kas KKN	Rp 132.000,00	23 Juli 2024	1.) Mengenali berbagai jenis daun dan bunga yang digunakan 2.) Menunjukkan kemampuan membuat pola dengan kreasi anak-anak dengan bebas mengekspresikan ide dan imajinasinya 3.) Memahami bagaimana cara memanfaatkan sumber daya alam yang ada	Dewi Oktavia dan Vanya Riski Fahrech

		kemampuan motorik halus anak-anak melalui aktivitas mencetak daun dan bunga pada kain.					dilingkungan sekitar.	
6.	Perlombaan Bulan Muharrom (Gema Muharrom)	Perlombaan bulan Muharram dilakukan untuk menyambut atau merayakan Tahun baru islam, melalui program ini, diharapkan anak-anak dan remaja dapat merasakan keseruan dalam menyambut tahun baru islam, dengan diadakannya lomba yang bertema ke agamaan. Diharapkan anak-anak dapat lebih mengetahui tentang agama islam dan dapat	Anak-anak TPA Madrasah Diniyah Baitul Ummah Dusun Banyunganti kidul	Kas KKN	Rp 350.000,00	03 Agustus 2024	<ol style="list-style-type: none"> 1.) Setiap anak mengikuto minimal satu lomba 2.) Tingkat antusiasme anak-anak tinggi, terlihat dari semangat dan keaktifan mereka selama kegiatan berlangsung. 3.) Anak-anak menunjukkan disiplin dan patuh terhadap aturan perlombaan, dengan minimal pelanggaran. 4.) Anak-anak menunjukkan 	Loist Basthoun Royyan

		memperbaiki bacaan-bacaan sholat.					peningkatan pemahaman tentang nilai-nilai Islami yang diajarkan selama pelaksanaan TPA dan Taman Belajar.	
7.	Lomba 17 Agustus	Untuk memperingati hari kemerdekaan Indonesia ke-79.	Anak-anak dan pemuda karang taruna	Kas KKN				
8.	Posyandu Lansia	Meningkatkan kesadaran dan pemahaman lansia tentang pentingnya menjaga kesehatan dengan mengikuti gaya hidup sehat yang dicontohkan oleh Rasulullah SAW, sehingga dapat meningkatkan kualitas hidup mereka.	Ibu-ibu dan Bapak-bapak Lansia	-	-	11 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> 1.) Kegiatan berjalan dengan baik 2.) Antusiasme lansia tinggi dalam menanggapi materi tersebut 	Seluruh anggota KKN

9.	Pembuatan Plang Padukuhan Banyunganti Kidul	Pemberian dana untuk membangun plang Dusun Banyunganti Kidul	Seluruh masyarakat Banyunganti Kidul	Kas KKN	Rp 420.000,00	Mengikuti jadwal padukuhan	Plang sudah dipasang.	Seluruh anggota KKN
Program Pendukung								
10.	Pengajian Rutinan Malam Rabu bersama Ibu-ibu	Untuk ikut berpartisipasi dalam kegiatan keagamaan yang dilaksanakan oleh Ibu-ibu setiap malam Rabu dan memberikan kultum mengenai keutamaan dalam bulan Muharram dalam peringatan bulan Muharram	Ibu-ibu	-	-	Setiap malam Rabu, mengisi kultum pada 16 Juli 2024	Kegiatan ini berjalan dengan baik dengan antusiasme warga cukup tinggi.	Seluruh anggota KKN
11.	Ikut serta dalam Kegiatan Turnamen Volley	Untuk membantu mensukseskan kegiatan Turnamen Volley se-Kaliagung yang dilaksanakan di Dusun Banyunganti Kidul	Seluruh masyarakat Kaliagung	-	-	4 – 17 Agustus 2024	1.) Setiap anggota KKN dapat berkontribusi pada kegiatan tersebut dengan baik 2.) Acara tersebut berlangsung dengan baik	Seluruh anggota KKN

		dengan menjadi panitia.					dengan antusiasme warga yang tinggi.	
12.	Piket Kebun bersama Ibu-ibu KWT	Untuk membantu ibu-ibu KWT dalam pelaksanaan piket kebun meliputi pemupukan dan penyiraman tanaman	Ibu-ibu KWT	-	-	Setiap sore hari kecuali hari Jumat	1.) Setiap anggota KKN dapat berkontribusi dalam kegiatan ini dengan baik 2.) Beberapa tanaman berhasil dipanen	Seluruh anggota KKN
13.	Mengajar di Taman PAUD	Membantu mendampingi kegiatan belajar dan bermain anak-anak PAUD	Ssiwa PAUD Banyunganti Kidul	-	-	Setiap hari Selasa, Kamis, dan Sabtu	1.) Anak-anak dapat menerapkan kepercayaan dirinya sejak dini 2.) Mengembangkan imajinasi serta rasa ingin tahu yang tinggi	Seluruh anggota KKN
14.	Pengajian Rutinan Ibu-ibu setiap Hari Kamis dan Jumat	Ikut berpartisipasi dalam kegiatan pengajian rutin Ibu-ibu di Masjid	Seluruh ibu-ibu di Banyunganti Kidul	-	-	Setiap hari Kamis dan Jumat mulai pukul 16.20 – 17.20 WIB	Bertambahnya ilmu keislaman untuk diterpkan dalam kehidupan sehari-hari.	Seluruh anggota KKN
15.	Arisan, Tahlilan	Mengikuti kegiatan rutin warga sebagai	Seluruh warga Banyunganti Kidul	-	-	Menyesuaikan jadwal dari warga	Bertambahnya ilmu bersosialisasi	Seluruh anggota KKN

	dengan Warga Desa	bentuk silaturahmi						
16.	Kerja Bakti dengan Warga dalam Kegiatan Revitalisasi Sumur dan Taman PAUD Banyunganti Kidul	Ikut serta dalam kegiatan kerja bakti dan memperbaiki sumur serta merapikan taman PAUD	Seluruh warga Banyunganti Kidul	-	-	20 Juli 2024	Terjaganya kebersihan sumur dan sekitarnya, dan meningkatkan rasa untuk saling bergotong royong.	Seluruh anggota KKN
17.	Tadarus Al-Quran	Berpartisipasi dalam kegiatan tadarus Al-Qur'an di masjid dan musholla	Seluruh warga Banyunganti Kidul	-	-	Setelah sholat subuh dan magrib	Memperlancar bacaan Al-Qur'an dan memperat hubungan dengan warga	Seluruh anggota KKN
18.	Kegiatan bersama KWT, PKK, dan Kelompok Tani	Ikut serta dalam kegiatan KWT, PKK, dan Kelompok Tani Dusun Banyunganti Kidul	Anggota KWT, PKK, dan Kelompok Tani	-	-	Menyesuaikan jadwal kegiatan KWT, PKK, dan Kelompok Tani	Terjalannya hubungan yang baik antara anggota KKN dengan anggota KWT, PKK, dan Kelompok Tani.	Seluruh anggota KKN

